

## Latam Airlines anuncia un nuevo programa de recompra de acciones

Los buenos resultados de Latam Airlines no elevaron el precio de su acción y, hacerlo -entre otros beneficios que declaró en su momento-, el directorio de la aerolínea inició con un proceso de recompra de acciones, que fue exitoso, y ahora anunció uno nuevo.

A fines de abril, Latam dijo que logró recomprar hasta el 1,6% de las acciones suscritas y ahora busca llegar al 3,4% del total.

Sobre la operación, el gerente general de Latam Airlines Group, Roberto Alvo, dijo, a la Comisión para el Mercado Financiero que se busca "no sobrepasar el máximo del 5% de las acciones suscritas y pagadas (...) contemplado en la normativa aplicable. Lo anterior,

teniendo en consideración el citado 1,6% ya adquirido bajo el primer programa". Sin embargo, al igual que en la primera parte, este plan deberá ser aprobado en junta de accionistas extraordinarias, el 26 de junio de 2025. En la instancia, si se aprueba la recompra, se debe crear un programa de compra, cómo se realizará, el plazo, los precios máximos y mínimos a pagar o si se va a delegar el proceso de compra a la directiva, según se explicó. Entre otros acuerdos a lograr, según Alvo, es "facultar al directorio para efectos de implementar los acuerdos que se adopten en la junta y delegar en el directorio la facultad de adquirir acciones directamente en rueda".